

Issoudun le 12 Février 2012

Pour assister de nombreuses fois depuis une immeasurable d'années à des spectacles du Petit Prince de St Exupéry je dois avouer avoir été très émue et très admirative du travail effectué par Catherine Schneider.

Les aquarelles de St Ex. projetées sur grand écran, le texte admirablement lu, le tout entrecoupé de superbes moments musicaux, ont fait de ce spectacle un grand moment inoubliable.

Sylvaine Werth

Je suis la belle-fille de Léon Werth,
dédicataire du Petit Prince.

Issoudun le 12 février 2012

Ayant assisté de nombreuses fois depuis une cinquantaine d'années à des spectacles du Petit Prince de St Exupéry, je dois avouer avoir été très émue et très admirative du travail effectué par Catherine Schneider.

Les aquarelles de St Ex. projetées sur grand écran, le texte admirablement lu, le tout entrecoupé de superbes moments musicaux, ont fait de ce spectacle un grand moment inoubliable.

Sylvaine Werth

Je suis la belle-fille de Léon Werth, dédicataire du Petit Prince